

WARTA

Peluncuran Maskot UPE dan Tahapan Pilkada di Toraja Utara, Samuel Rianto: Mari Berkomitmen Bersama, Tolak Money Politik

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.WARTA.CO.ID

Jun 14, 2024 - 19:10



TORAJA UTARA - Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Toraja Utara hari ini laksanakan Peluncuran Tahapan Pilkada Serentak tahun 2024, Jumat (14/6/2024).

Pada peluncuran tahapan pilkada ini yang dilaksanakan di Alun-alun Kota Rantepao, dihadiri langsung oleh Sekda Toraja Utara, Wakapolres Toraja Utara, Dandim Tana Toraja, Kacabjari Rantepa, Keoala Pengadilan Tana Toraja, Bawaslu Toraja Utara dan Tana Toraja, KPU Tana Toraja, FKUB, Tokoh Pemuda bersama Tokoh masyarakat, dan Pimpinan Partai Politik serta anggota PPK se-Toraja Utara.

Kegiatan ini juga dihadiri langsung oleh para Pimpinan Bank yang ada di Toraja Utara dan Kepala PLN Toraja Utara.

Peluncuran tahapan pilkada ini juga dirangkaikan peluncuran maskot pilkada Toraja Utara yang mana maskot tersebut diangkat dari umbi tanaman jenis talas lokal yang disebut UPE.

Sementara untuk pilkada serentak tahun 2024 ini mengusung tagline Pilkada Ta', Pilkada untuk Kita.



Dalam sambutannya Samuel Rianto Tappi selaku Komisioner KPU Toraja Utara Divisi Teknis, menyampaikan bahwa Pilkada Toraja Utara adalah pilkada untuk kita dalam memilih pemimpin yang bijaksana dalam membawa kabupaten Toraja Utara ke arah yang lebih baik, untuk itu KPU Toraja Utara memilih 'UPE' sebagai maskot Pilkada Toraja Utara.

"Mari kita wujudkan pilkada yang berintegritas, bermartabat, aman dan damai serta berkomitmen bersama tolak money politik," ucap Samuel Rianto Tappi

Mari kita bekerjasama dalam mewujudkan pilkada yang bermartabat, aman dan damai, sambung Samuel Rianto Tappi.

Di kesempatan yang sama, Salvius Pasang selaku Sekda Toraja Utara menyampaikan bahwa kita percaya jika pilkada adalah pesta demokrasi dengan

penuh sukacita.

"Kita yakin pilkada di Toraja Utara akan berjalan dengan baik sampai ditetapkan hasil pilkada," sambut Sakvius Pasang.

Untuk itu selaku Sekda Toraja Utara Sakvius Pasang berpesan kepada semua elemen masyarakat untuk tetap menjaga jalannya pilkada dengan penuh damai dan penuh sukacita.

(Widian)